



Titelkämpfe In Kremsmünster geht am Wochenende die Tischtennis-Landesmeisterschaft über die Bühne. Gute Chancen auf eine Spitzenplatzierung hat dabei der Mauthausener Bernhard Preßlmayer, der als Nummer eins gesetzt das Starterfeld anführt. „Bernhard gilt als Topfavorit auf den Titel“, weiß auch Verbandspräsident Hans Friedinger.

Foto: Plohe



Snowboard-Tour Der Snowboard-Zirkus des Landes macht am Freitag, 20. Jänner, ab 16 Uhr auf der Schorschipiste in St. Georgen am Walde einen Boxenstop. Angesagt ist im Rahmen der Snowboard-Tour 2012 ein Flutlicht-Parallel-Giant-Slalom. Harald Wenko vom Veranstalter Schorschi St. Georgen am Walde verspricht einen tollen Bewerb auf der Kunstschnepiste in St. Georgen am Walde. Nähere Infos und Anmeldung unter der Telefonnummer 0664/1511248 (Harald Wenko).

HALBMARATHON

Flach und schnell

WELS. Tips ist als Kooperationspartner mit an Bord, wenn am Sonntag, 25. März, um 10 Uhr auf der Volksgartenstraße der Startschuss zum Sparkassen-Halbmarathon fällt. Der Rundkurs mit sieben Kilometer Länge garantiert schnelle Zeiten, denn er ist völlig flach und damit prädestiniert für persönliche Bestzeiten. Doch der Sparkassen-Halbmarathon bietet nicht nur für die 21-Kilometer-Läufer einiges, denn mit dem Staffelmaraathon (drei Läufer bilden ein Team, jeder läuft nur eine Runde) und dem E-Werk-Power-Run über sieben Kilometer kommen auch Einsteiger oder Läufer, die eine schnelle Einheit unter Wettkampfbedingungen absolvieren wollen, garantiert auf ihre Kosten.

Alle Finisher erhalten übrigens eine exklusive Medaille. Infos: www.wels-halbmarathon.at



Infos: www.wels-halbmarathon.at

INFORMATION

Sonntag, 25. März, Start: 10 Uhr.

Distanzen: Halbmarathon: 21,1 km (drei Runden); Einzel und Dreier-Staffel; E-Werk Wels Power-Run: 7,1 km (eine Runde); Einzel.

T-Shirts: Die ersten 600 Halbmarathonis, die sich ihre Startnummer abholen, erhalten das Original-T-Shirt mit dem Logo des 21. Int. Welser Sparkasse Halbmarathon 2012.

RALLYE CLUB PERG

70 Mann im Einsatz für die Sicherheit

PERG/FREISTADT. Neben den aktiven Teilnehmern stellte der Rallye Club Perg bei der heurigen Ausgabe der Jänner-Rallye dem Veranstalter 70 Mann als Sicherheitskräfte zur Verfügung. Drei Sonderprüfstrecken, darunter die beiden längsten, wurden unter der Leitung von RCP-Obmann-Stellvertreter Hubert Scheuchenegger abgesichert. Stunden der Vorbereitung der Perger Marshalls waren ein Garant für den absolut reibungslosen Ablauf, wofür der Veranstalter nur lobende Worte fand. An den beiden Rallye-tagen

war jeder Einzelne 30 Stunden auf den Beinen und leistete somit einen sehr wichtigen Beitrag für die erfolgreiche Durchführung. „Besonderer Dank gilt neben meinen perfekt arbeitenden Leuten auch dem Autohaus Grufender für das Zurverfügung-Stellen des Sicherheitsfahrzeuges“, so Scheuchenegger.



Huber Scheuchenegger und seine Kollegen leisteten unzählige Einsatzstunden.